

# かめっ子だより No. 145

令和7年12月2日  
八尾市立亀井小学校  
校長 柴山 八寿夫

## 一人ひとりが輝いていた！ 最高の音楽会 part 1

27日(木)の5時間目、音楽会【5年生の部】がありました。たくさんの保護者の方にお越しいただき、子どもたちの演奏に温かい拍手を送ってくださいました。ありがとうございました。

一人ひとりがより頑張る姿が見られ、見応えのある音楽会でした。合奏は、どのクラスも練習の成果を発揮し、良い演奏ができていました。いろんなジャンルの曲があり、それぞれにクラスカラーが出ていたように感じました。合唱では、スタートから口を大きく開け、声がしっかりと出ていました。声が重なるパートは、聴いていて心地よかったです。最後の合唱を終え、大きな拍手をいただいた子どもたちは、緊張から解放されると同時に、普段は感じることのできないような満足感を得ることができたことだと思います。練習の成果を発揮し、大きな拍手をもらえたことは、大きな自信にもなったでしょう。今回の経験を今後の活動にも活かしていってほしいと願っています。

運動会には個別種目もありますが、音楽会は一人ひとりが自分の“もち味”を発揮し、そして、みんなで心を一つにして作品ができあがります。

一人ひとりが主役であり、大事な存在であるということも伝わってきます。みんなで演奏を終えた後の子どもたちの満足そうな顔は、演奏を作り上げた成果だけでなく、みんなと大事な時間を共有できたという喜びも大きいのでしょう。本当に、最高の音楽会でした。

最後になりましたが、多くの保護者の皆様に音楽会を盛り上げていただき、本当にありがとうございました。

